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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

松 尾 新 吾

矢 頭美世子

鑓 水 寛

2017～2018年度 国際ロータリーのテーマ

ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

平成２９年７月７日（№．１） No．2164

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「会長・幹事就任挨拶」

会 長 松尾 新吾君
幹 事 鑓水 寛君

■次回卓話（７月１４日）予定

「理事就任挨拶」

●本日は本年度最後の例会となります。一年間大変あり
がとうございました。

●６月２３日本年度最後のクラブ協議会が八仙閣で行わ
れ、各委員会委員長より年度初めに立てられた方針や予
算にもとづいて、実績の発表がありました。

発表を聞かせていただく限りでは、１００％達成とまでは
いかず、詳細は別として私の勝手な評価をさせて頂くと達
成率は９０％位かと思われます。残りの１０％は、次年度
への改善点や申し送りの内容になるかと思います。要点
に付きましては、次期 松尾会長・鑓水幹事がしっかりとメ
モを取られて 報告書も回収されていますので、問題点を
洗い出し、改善され今後１００％にされていかれると思って
います。

各委員会委員長を初め委員の皆さん、一年間ありがとう
ございました。

●６月２８日（水）アクトクラブの「柴田年度最終」例会が
「博多うどんすき大福」で行われました。「原点回帰」をクラ
ブターゲットに一年間、柴田会長お疲れさまでした。

当クラブからもアクトを常に支援されている元木下委員長・
二期連続アクト委員長を勤められ兄貴分として慕われてい
る中村委員長・ 次期アクトの委員長として会員増強に燃
えている中山委員長と私の４名で出席させて頂きました。

途中、中村委員長には、ご指導下さったことに感謝をこ
めて、それに私には提唱クラブの会長ということで皆さん
を代表し花束を頂きました。

会場では私のまわりにいるアクトのメンバーたちは、他クラ
ブの彼氏や彼女と結婚したとか、近々結婚するとか幸せな
話ばかりで、聞いているだけで私達もホットな気持ちに成
りました。

アクトクラブ・イコール婚活クラブかと思うくらいの勢いでし
た。皆さんの近くにその様な方がおられたら入会をご推薦
されることをお進め致します。素晴らしい人達に出会えるこ
と間違いなしと思いました。

■前回例会の記録（６月３０日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ６月３０日 前々回 ６月１６日

会員総数 ７３名

免除会員数（1７名中） １１名

出席会員数 ３７名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ４名

合 計 ５３名

出 席 率 ７１．６４％

会員総数 ７３名

免除会員数(1７名中）１０名

出席会員数 ３７名

メークアップ １６名

欠席会員数 ３名

合 計 ６６名

修正出席率 ９５．４５％

●七夕さま

●オー・ソレ・ミオ / カプア
●見上げてごらん夜の星を

/ 中村 八大
●スター・ダスト
●シュリート・リンド / メキシコ民謡

７日（金） 「会長・幹事就任挨拶」
定例理事会（例会終了後）
「クラブ協議会」（前会長、幹事慰労会）
１８時：なだ万

１４日（金） 誕生祝 「理事就任挨拶」
２３日（日）「FTRハーモニカフレンズ２５周年

記念演奏会」１３時：ふくふくホール
２８日（金）「納涼家族懇親会」１８時

WITH THE STYLE  FUKUOKA
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会長報告



他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 山﨑正幸 ： 副委員長田上伸夫 ： 委員 ： 門岡慎治：佐藤 淳：白水ルリ子

皆さんこんにちは！とうとう今日の日を迎えることができました。素直に嬉しいです。

第４８代会長就任が昨年の７月１日（金）の例会から始まり本日の６月３０日（金）まで、まるまる３６５日 西原年度
使わせて頂き、過去にも数少ない例であり、出遅れた私に目いっぱい日にちを使わせようとの暦の神さまが居ると
するならば、ご配慮くださったんだろうとありがたく思っているところです。

振り返りますと、中島さんと途中交代で会長エレクトが３ヶ月の経験しか無い即席エレクトであり、幹事・理事・役員・
委員長が先に選任され、おそまきながらに決まった会長であります。
ですから 私が会長で、はたして引き続き皆さんが役職をやっていただけるものかと心配でした。

そこで会える人には再度直接お願いをし、又お会いできなかった人には電話でお願いをさせて頂きました。それぞ
れの方々から気持ち良くお引き受けいただき「大変だろうけど頑張ってね！」と温かく勇気づけられる、心強い言葉
をたくさん頂戴しました。

まずは幹事・理事・役員・委員長の方々に 励まされ支えられて、与えられた職務を、まがりなりにも果たすことがで
きたことに大変感謝申し上げます。ありがとうございました。

また、なんとも面白くない会長報告の時間にも、我慢し付き合わされた、かわいそうなロータリアンの方々に、その寛
容なお心に大変感謝申し上げます。

私の一番の喜びは、私の入会の推薦者であり親しい知人でもある中島さんが治療に専念することができた・・・ で
だろうと勝手に考え、少しは私もお役に立てたのではと生意気にも思っているところです。（今日は治療の為お休み
ですが、治療がなければきっと例会に出席して下さっているだろうと思います。）

一年間を振り返えってみますと、まず私は就任の前にソウルで行われた世界大会へ行くことに致しました。会長にな
る前に、過去一度も行ったことのない世界大会の雰囲気を知っておきたいとの思いから、それに日本に一番近いと
ころでの開催で行きやすかった点もあります。国際色豊かなスケールの大きい大会で、同じ仲間が世界中に居るん
だなぁと、あらためてロータリーという組織の大きさを実感致しました。

また就任早々今までのロータリーのルールが一変するようなことが、規定審議会で採択され、どうしたらいいものか
と頭を痛めた時期がありましたが、福迫さん・安東さん・江口さんのお力をお借りしながら、理事会で検討し ほんの
一部の修正で終ることができました。

皆さんとロータリー感に相違がないことを実感し嬉しく思いました。それとは逆に国際ロータリーと日本のロータリー
クラブとの温度差を段々感じる年度でもあったような気が致しました。

途中ラッキーなことも有りました。それは３つの感謝状を授与される機会を貰ったことです。これは当クラブの先輩達
から受け継がれた功績によるもので、その時期に当たった会長ということだけで代表し頂きました。

福岡市社会福祉協議会より、多年にわたりボランティア活動を続けられた功績に対して、ロータリークラブでは、た
だひとつ我が福岡東南ＲＣだけでした。また米山記念奨学会、並びに第２７００地区富田ガバナーより３０００万円達
成の感謝状、２０１５年から２０１６年度 米山記念奨学会寄付総額１９３万４５００円優秀クラブとしての表彰でござ
います。これらは私にとって印象深いものとして残りました。
私はクラブの本年度会長方針を「ロータリーの魅力と自らの成長」と致しました。

今、思うことはロータリーのことは、まだまだほんの入り口に触れただけですが奥が深く、先人達が１１０年かけ考え
つくされた法則の元に、良く出来た世界一の団体だと改めて感じているところで、益々ロータリーの魅力に引かれつ
つある自分を発見中です。個人的には会長職を拝命させて頂き、一年間の活動を通じ、苦手な人前で話すことが少
しだけですが、前向きに捉えられるようになりました。地区の研修会や会長幹事会など出る機会が多かったせいか
地区の方々と知り会うことが増えたことも私にとって大きなプラスと成りました。半面会長として本来の仕事が浅かっ
たせいか、大きな失敗もありません、が インパクトの薄い会長であったと反省をしているところです。その穴埋めと
いうか、出来るだけ私を知ってもらいたい、それに皆さんのことを出来るだけ知りたいとの思いから、一回だけ欠席
は致しましたが残り全てのテーブル会には出させて頂き、会員の皆さんと話す機会を数多く設けられたことは、私に
とって大変有り難く有意義だったと思っています。
もうすでに松尾年度が、人事や年間スケジュールを終え始動しています。

私はここ一カ月程 なんとか無事に松尾年度にたすきを渡すことが私の役目でもあると考えておりました。来期超大
物会長にバトンタッチさせて貰う分けですが、当クラブはもとより地区からも注目度ナンバーワンのクラブになると思
っています。私たちも尚一層、松尾会長を盛り立て「福岡東南ロータリークラブここにあり」と存在を高めていけたらと
願うところで、自分が出来なかったことを棚に上げ少々無責任のような言い方ですが大いに期待をしているところで
あります。

最後になりますが、頼りない会長を支えて頂いた筒丸幹事に心より感謝申し上げ、退任のあいさつに代えさせて頂
きます。有難うございました。

２０１６～２０１７年度

会 長 西原 孝四郎君

会長退任挨拶



他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 山﨑正幸 ： 副委員長田上伸夫 ： 委員 ： 門岡慎治：佐藤 淳：白水ルリ子

一年間ありがとうございました。
最初はどうなる事かと、とても不安な始まりでしたが、

皆様のご協力のおかげで、無事１年間終える事ができたと
思っております、ありがとうございました。

毎週金曜日がくるのが早く感じていました、もう金曜日か・
・・と言った感じでした。

西原会長のお役に、また東南ロータリーのお役に立てた
かは分かりませんが。

また月一回の理事会でも、私自身、毎年同じ事の繰り返し
だからと思っておりましたが、いろいろと理事会で決定しな
ければいけない事も今年度は多くあったように感じており、
歴代の先輩方の苦労がとても分かりました。

東南ロータリーの歴史を詳しく知る理事会メンバーに頼る
事も多々多くあり、助言を沢山頂きました事、理事会メンバ
ーの方にも再度お礼を申し上げます。ありがとうございまし
た。

テーブル会も出来るだけ参加する様に致しましたが、なか
なか予定が会わず出席できないテーブルもありました事、
申し訳ありませんでした。
皆さんといろいろなお話ができとても楽しかったです。

私事ですが、この歳になり健康診断で再検査になってしま
い、一念発起してダイエットを致しました。私も再検査がな
ければダイエットなんてしない主義でしたが、さすがにショ
ックを受けこれではだめだと思い、友人がとてもスマートに
なっていたので、相談してみると糖質ダイエット教室を紹介
して頂き、体重を減らす事ができました。

事務局の手島さん、山口さん、三好先生には大変お世話
になりました、この場を借りお礼を申し上げます、ありがと
うございました。

また私事ではありますが、７月から山笠が始まり、飾り山も
公開となります。中洲にお越しの際はぜひご覧いただけた
ら幸いです。

幹事という職は、本当に本当に大変だなと感じております
、これまで本当に皆様に助けられてやってこれました、本
当に一年間ありがとうございました。

２０１６～２０１７年度

幹 事 筒丸 貴行君

・事務局のお手伝いをして下さいました山口さんと三好
先生へ、代表して西原会長よりお礼状が贈呈されまし
た。引き続き、来期も宜しくお願い致します。

贈 呈

各委員会報告

＜ローターアクト委員会 / 柴田会長＞
・柴田会長より退任ご挨拶がありました。

＜社会奉仕委員会 / 田中次期社会奉仕委員長＞
・７月２３日（日）１３時半よりふくふくホールにて、FTRハー
モニカフレンズ２５周年記念演奏会を開催致します。

入場無料、またメークアップも出来ますので、ぜひお越し
下さい。

＜親睦委員会 / 本山次期親睦委員長＞
・７月２８日（金）１８時よりウィズ・ザ・スタイルにて、「納涼
家族懇親会」を開催致しますので、ご本人はもちろんの事
、ご家族、ご友人をお誘い合わせの上、多数のご出席をお
待ちしております。
当日欠席の方はメークアップをお願い致します。

次期幹事報告

・７月７日（金）例会終了後２階睦月にて、定例理事会を開
催致しますので理事会メンバーは出席下さい。

尚、当日１８時より５階 なだ万にて２０１７年度第１回目の
クラブ協議会を開催致しますので、次期理事、役員、各員
長は出席下さい。

委員長欠席の場合は副委員長か委員の方の代理出席を
お願い致します。

＜例会運営委員会＞

【スマイル箱】 ありがとうございました！

西原孝四郎君 皆さま、一年間ご支援頂きましてあり
がとうございました。

筒丸 貴行君 一年間ありがとうございました。
皆様のおかげです。

諸富 哲雄君 西原会長、筒丸幹事一年間おつとめ
ご苦労様でした。

北井 敦君 西原会長、筒丸幹事一年間ありがとう
ございました。
浅野さん、ありがとうございました。

磯本 昌章君 会長をはじめ皆様、一年間大変楽しか
ったです。ありがとうございます。

本山 茂夫君 一年間、円滑な例会運営にご協力いた
（Ｓ.A.A.） だきありがとうございました。
松尾 幸靜君 一年間卓話の件では皆様にお世話に
（プログラム委員長） なりました。
浅野 秀樹君 無事、世界大会から帰って来ました。
宮野 祐輔君 磯本さんありがとうございました。

夏バテと酒バテに気をつけて
ガンバリましょう！

中村 勇治君 山笠が明日から始まります。
清原 一貴君 北井さん、本山さん、田中里美さん、

先日は有難うございました。
磯本さん先週はありがとうございました。

佐々木健一君 あわゆく遅刻しそうになりました。
見元伊津子君、山本 道也君

早退します。

幹事退任挨拶

合 計 ３０，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計（６/３０） １，０８８，７８０円


